



ANEXO II

PROPUESTA CONCURSO DE IDEAS JORNADA MUNDIAL HIGIENE DE MANOS 2011

ENTIDAD SOLICITANTE	
NOMBRE DE LA ENTIDAD: Hospital Regional Universitario Carlos Haya	
DOMICILIO: Avda. Carlos Haya s/n. MALAGA 29010	
NOMBRE Y APELLIDOS DEL REPRESENTANTE DE LA PROPUESTA: Cipriano Viñas Vera	
TELÉFONO: 951291103	EMAIL: Cipriano.vinas.sspa@juntadeandalucia.es
NOMBRE Y APELLIDOS DE LAS PERSONAS QUE COLABORAN EN LA PROPUESTA: Cipriano Viñas Vera Dolores Lerma Pérez Antonio Domínguez Marmolejo Rosa Cortés Núñez Blanca González García	
TÍTULO O DENOMINACIÓN DE LA PROPUESTA: Instalación video Cinco momentos higiene de manos en todos los controles de Enfermería del Hospital, paneles digitales y circuito cerrado TV, habitaciones pacientes y salas de espera.	
CONTENIDO DE LA PROPUESTA: ámbito, destinatarios, objetivos, organización, desarrollo, duración, presupuesto, evaluación. Ámbito- Todos los Servicios del Hospital . Destinatarios- Profesionales en general, cuidadores, pacientes y familiares. Objetivos- Crear la cultura generalizada sobre los Cinco Momentos de higiene de Manos, en el contexto de las infecciones asociadas a la atención sanitaria. Desarrollo- Objetivo ya comenzado en Enero 2011, después de sesiones docentes sobre higiene de manos. Se instaló el vídeo en los controles de Enfermería como instrumento de autoevaluación del profesional y corrección de los posibles errores en la higienización y lavado de manos, además de utilizarlo como instrumento docente para nuevas incorporaciones de trabajadores. Así mismo, con motivo de la Jornada Mundial de Higiene de Manos, se instalará vídeo	



con explicaciones básicas y comprensibles en Paneles digitales del Hospital y en las habitaciones de pacientes, integrando al mismo y a todos sus cuidadores en la cultura de la Higiene de Manos.

DOCUMENTACIÓN ADICIONAL QUE SE ADJUNTA: si es el caso, relacionarla a continuación

Vídeo “Cinco Momentos Higiene de Manos”.

OBSERVACIONES:

Este objetivo es permanente y en continua evaluación en el Hospital Regional Universitario de Málaga.